

Ressort: Vermischtes

Thailand: Protestler entfernen Stracheldraht an Regierungsgebäude

Bangkok, 12.12.2013, 05:32 Uhr

GDN - In Thailands Hauptstadt Bangkok haben Protestler am Donnerstag offenbar ungehindert Stacheldraht am Regierungssitz der Ministerpräsidentin entfernt. Mehrere Personen wurden dabei beobachtet, wie sie mit Leitern an Toren des Gebäudekomplexes hochstiegen und den Stacheldraht entfernten, ohne, dass sie jemand davon abhielt.

Anschließend konnten sie ungehindert entkommen. Trotz der Ankündigung von Neuwahlen hatten die Protestler in den letzten Tagen angekündigt, die Regierung stürzen zu wollen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26752/thailand-protestler-entfernen-stracheldraht-an-regierungsgebaeude.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com